

Hier möchten wir unseren Verein ein bißchen vorstellen:

Der Voltigierverein Zillertal wurde am 31.10.1998 auf Initiative von Jacqueline Helm und deren Geschwister und Mutter mit viel Engagement und auch finanziellem Einsatz gegründet. Derzeit zählt unser Verein 11 aktive Mitglieder in der S* Gruppe, 11 in der A Gruppe und 19 in der Nachwuchsgruppe. Dank des regelmäßigen Trainings konnten seit der Vereinsgründung 1998 schon einige beachtliche Erfolge erzielt werden.

Die **größten Erfolge** sind wohl der **Vizeeuropameistertitel 2006 im Gruppenvoltigieren S* in München**

mit dem Pferd

Viva Alegria

und Longenführerin

Jacqueline Helm

und der langersehnte

Europameistertitel 2007 im Gruppenvoltigieren S* in Kaposvar/Ungarn

ebenfalls mit Pferd

Viva Alegria

und

Jacqueline Helm.

2007 kam es zu einer großen Umstrukturierung im Verein, denn Jacky ging für ein Jahr nach Australien und unsere 3 Pferde Viva, Salvador und Nikita wechselten ihren Besitzer.

Jacky legte ihre Tätigkeit als Vereinsobfrau nieder und ich übernahm sozusagen ihren Job.

Einzig unser Haflingerwallach Woody blieb uns erhalten, der uns in den unteren Klassen Nachwuchs bis L ,bis heute gute Dienste leistet. Zusätzlich mieteten wir Pferde von der Reitanlage Edhof und es gelang uns in kürzester Zeit mit neuen Pferden Tirolweit bis in der Klasse S* Gruppe vorne dabei zu sein.

Neben dem sportlichen Voltigieren hat sich der Verein auch den benachteiligten und behinderten Menschen gewidmet, und versucht diese durch das Heilpädagogische Voltigieren in ein natürliches soziales Umfeld zu integrieren und sie auf diese Weise zu fördern.

Viel Spass beim Durchstöbern unserer Homepage

Marita